

Le gouvernement vénézuélien rend des comptes au sujet du Plan de la Patrie



Caracas, 6 avril (RHC-PL)- Le cabinet ministériel du Venezuela présente aujourd'hui un rapport avec le résultat de son travail dans l'application du Plan de la Patrie , document de programmation élaboré par le président défunt Hugo Chávez.

Le chef de l'État, Nicolás Maduro, a annoncé qu'il est nécessaire de savoir quels objectifs de ce programme ont été atteints et ce qui manque pour accomplir les objectifs de l'indépendance nationale , continuer la construction du socialisme et transformer le pays en une puissance sociale économique et politique.

Le Plan de la Patrie se prononce en faveur de donner un élan au développement d'une nouvelle géopolitique internationale qui mène à un monde multipolaire; de contribuer à la préservation de la vie sur la planète et de sauver l'espèce humaine.



Radio Habana Cuba